



淡路島

国営明石海峡公園 News Release

Akashi Kaikyo National Government Park – Awaji Island

2021年2月23日

お待たせしました！

海をのぞむ春一番の丘に **春** がやってきました！

河津桜 見ごろです



河津桜(春一番の丘) 2021年2月22日撮影

【河津桜】 オオシマザクラとカンヒザクラの自然交配種と推定されている早咲きの桜です。花の色は濃い桃色で、伊豆では約1カ月と長く楽しめます。☆1955年ごろに、飯田勝美氏が静岡県賀茂郡“河津町”田中で原木を偶然発見したことからこの名前がつけられました。



↑ギンヨウアカシア(ミモザ)

淡路島国営明石海峡公園では、“河津桜”が見ごろを迎えました。週末からの陽気で一気に開花が進み、例年よりも約1週間早く見頃になりました。見頃のピークは3月の1週目までです。

春一番の丘で、一足早いお花見をお楽しみいただけます。

また月のテラス周辺では、ギンヨウアカシア（ミモザ）も見頃です。

淡路島国営明石海峡公園の「河津桜」をぜひご紹介ください。よろしくお願いいたします。

お問い合わせ先

明石海峡公園管理センター 佐藤・瀧本

TEL: 0799-72-2000 FAX: 0799-72-2100

ホームページ: <https://awaji-kaikyopark.jp> “明石海峡公園”で検索。

★本資料のカラー版はホームページからもご覧になれます。

